

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Generadores de violencia y extorsión en CdMx

Capturan a integrantes de "gota a gota"

Les decomisan 50 mil dólares

ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Tres integrantes de la empresa criminal "gota a gota", generadores de violencia en el Centro Histórico, corredores de droga y extorsionadores de comerciantes, fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, decomisándoles 50 mil dólares, más de medio millar de dosis de cocaína e instrumentos para cometer diversas conductas constitutivas de delito.

Luego de precisar que la célula de la organización criminal era liderada por una mujer y que en total se detuvo a otra mujer y un hombre, la dependencia al mando del secretario **Pablo Vázquez Camacho**, expuso que en respuesta a denuncias ciudadanas por la venta de narcóticos y extorsión en la modalidad de préstamos "gota a gota", en Cuauhtémoc, los servidores públicos detuvieron, en la alcaldía Miguel Hidalgo, a dos mujeres y un hombre en posesión de divisas, un arma de fuego corta y dosis de droga.

"Como resultado de trabajos de inteligencia e investigación de gabinete y campo, diferentes equipos de trabajo se trasladaron a la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde identificaron a una mujer que se trasladaba en una camioneta color blanco como posible responsable de participar en actividades ilícitas".

Con base en lo anterior, se realizaron diferentes técnicas de investigación, vigilancias fijas, móviles y discretas y durante uno de los recorridos en avenida Ingenieros Militares y la calle Rodolfo

Gaona, colonia Periodista, los servidores públicos identificaron que una mujer que circulaba en una camioneta blanca realizó un intercambio de posibles narcóticos y dinero en efectivo con otras personas que viajaban en un vehículo color azul.

"Al estar ante un posible delito, los oficiales se aproximaron a corroborar la situación y con las medidas de seguridad del caso, se identificaron y les realizaron una revisión de seguridad, en apego al protocolo de actuación policial. Como resultado de dicha acción, les hallaron 539 dosis aparente cocaína, 50 mil dólares americanos, un arma de fuego corta, 17 cartuchos útiles, cuatro equipos telefónicos, dos vehículos, uno de ellos modificado para el traslado de numerario y narcótico".

Las mujeres, de 22 y 50 años, y el hombre, de 27, fueron detenidos, informados de sus derechos de ley y junto con lo asegurado, fueron trasladados ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación jurídica y realizará las investigaciones subsecuentes del caso.

Tras realizar un cruce de información, se tuvo conocimiento que la detenida de 22 años, es líder de una célula delictiva generadora de violencia dedicada a la comercialización de narcóticos y extorsión en Cuauhtémoc. El detenido cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en 2018, por delitos contra la salud.









DELITOS DE ALTO IMPACTO

Detienen a 2 mujeres con dólares y posible droga

NOEL F. ALVARADO

Una de ellas es líder de una célula delictiva generadora de violencia

En posesión de 50 mil dólares, un arma de fuego corta y más de 500 dosis de aparente droga fueron detenidas dos mujeres, una de ellas es líder de una célula delictiva generadora de violencia dedicada a la comercialización de narcóticos y extorsión en la alcaldía Cuauhtémoc que se dedican a la venta de narcóticos y extorsión en la modalidad de préstamos "gota a gota".

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CdMx, aseguraron en la alcaldía Miguel Hidalgo a las dos personas luego de atender el llamado de varias denuncias ciudadanas quienes señalaron la manera de operar de estas personas.

Como resultado de trabajos de inteligencia e investigación de gabinete y campo, luego de tener conocimiento de las denuncias relacionadas a dichos delitos de alto impacto, diferentes equipos de trabajo se trasladaron a la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde identificaron a una mujer que se trasladaba en una camioneta color blanco como posible responsable de participar en actividades ilícitas.

Por lo anterior, se implementaron diferentes técnicas de investigación, además de vigilancias fijas, móviles y discretas, fue así que durante uno de estos recorridos en la avenida Ingenieros Militares y la calle Rodolfo Gaona, en la colonia Periodista, de la alcaldía Miguel Hidalgo, los uniformados identificaron que una mujer que circulaba en una camioneta blanca realizó un intercambio de posibles narcóticos y dinero en efectivo con otras personas que viajaban en

un vehículo color azul. Al estar ante un posible delito, los oficiales se aproximaron a corroborar la situación y con las medidas de seguridad del caso, se identificaron y les realizaron una revisión de seguridad, en apego

al protocolo de actuación policial.

Como resultado de dicha acción, les hallaron 539 dosis aparente cocaína, 50 mil dólares americanos, un arma de fuego corta, 17 cartuchos útiles, cuatro equipos telefónicos, dos vehículos, uno de ellos modificado para el traslado de numerario y narcótico.

Por lo anterior, las dos mujeres de 22 y 50 años, junto con el hombre de 27 años de edad fueron detenidos, informados de sus derechos de ley y junto con lo asegurado, fueron trasladados ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación jurídica y realizará las investigaciones subsiguientes del caso.

Cabe mencionar que, tras realizar un cruce de información, se tuvo conocimiento que la detenida de 22 años, posible-

mente es líder de una célula delictiva generadora de violencia que se dedica a la comercialización de narcóticos y extorsión en la alcaldía Cuauhtémoc.

Además, el detenido cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en 2018, por Delitos contra la salud.

Les hallaron 539 dosis de aparente cocaína, 50 mil dólares americanos, un arma de fuego corta, 17 cartuchos útiles, cuatro equipos telefónicos, dos vehículos





Fueron detenidos luego de atender el llamado de varias denuncias ciudadanas que señalaron la manera de operar de estas personas /FOTOS: SSC CDMX





Trasladan en helicóptero a paciente proveniente de Acapulco

RAÚL HERNÁNDEZ

Integrantes del agrupamiento Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, trasladaron en helicóptero a un hombre de 80 años de edad, proveniente de Acapulco, Guerrero, para ser atendido en el Hospital General de la Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes, el masculino, mismo que presentaba problemas intestinales severos, fue subido a la aeronave, en donde varios paramédicos se encargaron de estabilizarlo para de inmediato partir del puerto guerrerense, hacia la capital del país.

Según información proporcionada por las autoridades, el Cóndor recogería a una menor de 8 años, pero falleció antes de poder ser trasladada, por lo que se aprovechó el viaje y se le proporcionó dicho apoyo al octogenario.

El dispositivo desplegado por elementos de la Subsecretaría de Tránsito de la CdMx, para el descenso, se realizó sobre Eje 1, Cuauhtémoc y Eje 3 Sur, Baja California, a un costado del Hospital Siglo XXI.

Una vez en tierra, una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), recibió al paciente delicado, junto con un familiar para completar el traslado e ingresarlo al hospital.



El hombre de 80 años de edad presentaba problemas intestinales severos /LUIS A. BARRERA



HAY 59 DESAPARECIDOS

BENITO JIMÉNEZ Y SAMUEL LUNA

La cifra de personas desaparecidas por Otis en Acapulco, Guerrero, se ubicó en 59, actualizó este sábado la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC).

“Por el Gobierno de Guerrero de acuerdo con la Fiscalía General de Guerrero se tienen 47 personas fallecidas y 59 no localizadas”, informó este sábado la titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez.

Anunció que con la Secretaría de Marina fue creado un Sistema de Comando de Incidentes que continúa con el reconocimiento del terreno a través de drones, así como la búsqueda y rescate de personas vía terrestre y acuático.

En tanto, paramédicos del Agrupamiento Cóndores de la Policía capitalina realizaron el traslado de un hombre, de 80 años, con problemas intestinales, proveniente de Acapulco para ser atendido en el Hospital General.

Inicialmente, el Cóndor recogería a una menor de 8 años, pero ésta falleció antes de poder ser trasladada.

Para el descenso del helicóptero se estableció un dispositivo de tránsito sobre Eje 1 Cuauhtémoc y Eje 3 Sur Baja California, a un costo del Hospital Siglo XXI.



¡MONUMENTAL!

**REÚNE DESFILE DE
DÍA DE MUERTOS A
MILES DE PERSONAS
QUE ATESTIGUARON
EL PASO DE 65
CONTINGENTES
POR LOS 8KM DEL
RECORRIDO** Pág. 4



GRAN DESFILE

MUERTE, FIESTA Y COLOR

RAÚL HERNÁNDEZ

Miles de espectadores disfrutaron de una tarde familiar, recordando a sus difuntos y alimentando la tradición mexicana

Entre calaveras, papel picado, disfraces, olor a copal y gritos, los miles de espectadores del Gran Desfile del Día de Muertos, realizado en la Ciudad de México, disfrutaron de una tarde familiar, recordando a sus difuntos y alimentando la tradición mexicana.

De acuerdo con cifras oficiales, dadas a conocer por Martí Batres, Jefe de Gobierno, 1 millón 250 mil personas acudieron a observar el espectáculo en el que hubo más de 4 mil participantes y voluntarios de colectivos, pueblos originarios, centros culturales, FAROS, PILARES, artistas, sonideros e instituciones.

En punto de las 15:00 horas, los participantes, quienes se dieron cita en la puerta de Los Leones, en Chapultepec, avanzaron sobre avenida Paseo de la Reforma para lucir sus detalladas caracterizaciones, ante los miles de asistentes que ya los esperaban ansiosamente y que provenían de diferentes países y estados de la República mexicana.

Un total de 13 carros alegóricos y 65 contingentes, encabezados por danzantes con vestimenta de guerreros aztecas y con el rostro pintado de calavera, desfilaron con rumbo hacia la plancha del Zócalo capitalino, en esta nueva edición, luego de

que dicha celebración hubiera sido proyectada en una película de James Bond, titulada "007: Spectre".

Dentro de las creaciones artísticas, destacó una calavera monumental, elaborada por presos del Reclusorio Oriente, titulada "Libertad Eterna", habiéndose constituido como un diseño original y único en su tipo, cuya construcción les llevó por lo menos dos meses y se utilizó únicamente material reciclado.

"Estamos muy contentos, ilusionados de esta comparsa, me parece chévere. Nos parece espectacular. La gastronomía, las ofrendas y la conexión que hay entre las personas y sus seres queridos es muy importante", comentó Natalia, proveniente de Colombia, quien asistió por primera vez al desfile, acompañada por su esposo y su hija.

La gente se dio cita sobre Reforma desde las 10:00 horas, y quienes llegaron después tuvieron que comprar telescopios armados de forma casera con cartón y dos espejos, cuyo costo ascendió hasta 30 pesos. Algunos tuvieron que trepar árboles



para lograr observar el desfile.

“Me gusta este desfile, porque encierra todo lo místico y espiritual de nuestros antepasados, sobre todo, hay que recordar a nuestros seres queridos. Es parte de nuestras tradiciones. Cada vez se vuelve más popular. A partir de la película del agente 007, yo digo que recobró más auge”, afirmó Sergio, proveniente del municipio de Tlalnepantla, Estado de México.

La vendimia abarrotaba el paso de los espectadores, los comerciantes ofrecían hotdogs, aguas frescas en 35 pesos, y elotes, que alcanzaban un precio de hasta 85 pesos. El hambre hizo estragos entre los presentes y el consumo era elevado. Hacían filas para comprar dichos alimentos.

“Desde que llegamos estamos súper contentos. El ambiente es muy familiar y todo nos parece muy bonito y muy seguro”, comentó Isaías Rodríguez, proveniente de Monterrey, Nuevo León, quien se hizo acompañar por su pareja de nombre Zejeznicar, originaria de Rusia, quien comentó que en dicho país, no existen celebraciones similares.

El contingente arribó al Zócalo capitalino aproximadamente a las 19:00 horas. Los asistentes se acercaban a quienes portaban los disfraces más llamativos para fotografiarse y concluyeron esa tarde familiar, en un ambiente seguro. La calle Tacuba se atestó de gente y la fiesta continuó, concluido el desfile.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CdMx, desplegó aproximadamente 2 mil 88 uniformados, apoyados de 105 unidades oficiales, 15 motopatrullas, tres grúas y personal del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), además de disponer de un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, para salvaguardar la integridad de los participantes.

1 millón

250 MIL personas acudieron a observar el espectáculo

4 mil

VOLUNTARIOS DE colectivos y pueblos originarios, entre otros, participaron en el desfile

“Estamos muy contentos, ilusionados de esta comparsa, me parece chévere. Nos parece espectacular”

NATALIA
COLOMBIANA





Los asistentes se acercaban a quienes portaban los disfraces más llamativos para fotografiarse /FOTOS: DAVID DEOLARTE



Dentro de las creaciones artísticas, destacó una calavera monumental elaborada por presos del Reclusorio Oriente, titulada "Libertad Eterna"







En punto de las 15:00 horas, los participantes, quienes se dieron cita en la Puerta de Los Leones, en Chapultepec, avanzaron sobre avenida Paseo de la Reforma para lucir sus detalladas caracterizaciones



RESTABLECEN EL SERVICIO DE ELECTRICIDAD

Se entregaron más de 20 mil despensas en el primer día

La distribución se estabilizará poco a poco, dijo la secretaria de Economía

**ALEJANDRO ALEGRÍA
Y ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ**

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró anoche que está al pendiente de la situación en Acapulco y presentó un breve balance de las acciones emprendidas por su gobierno para atender a la población afectada por el huracán *Otis*.

El mandatario, que se encuentra de gira por el sureste del país para supervisar los avances del Tren Maya y otras obras de infraestructura, señaló en las redes sociales que “ya se restableció el servicio eléctrico, hay abiertas 52 gasolineras y se distribuye gas LP.

“El censo de damnificados llegó a 150 mil viviendas que recibirán apoyos para construir o mejorar sus casas, incluidos enseres domésticos”, agregó López Obrador en la red social X.

“Hoy las fuerzas armadas entregaron 20 mil 397 despensas y 120 mil litros de agua, y así será todos los días hasta que sea necesario”, expuso.

Asimismo, Raquel Buenrostro Sánchez, titular de la Secretaría de Economía (SE), encabezó el primer día de entrega de ayuda alimentaria al puerto devastado por *Otis*.

En un informe transmitido por Internet, la funcionaria señaló que se entregarán productos en conserva, y estimó que en dos semanas se realizarán entregas con artículos perecederos.

En la primera fase de la distribución de 3 millones de despensas, como parte del plan de reconstrucción de Acapulco y Coyuca de Benítez, la despensa contendrá 35 piezas, que consisten en una botella de aceite, un kilo de arroz, seis latas de atún, un kilo de azúcar, una lata de chiles jalapeños, un kilo de frijol negro, jabón de tocador, cinco litros

de leche, pan de caja, papel higiénico, pasta para sopa, cuatro latas de sardina, cuatro kilos de tortilla, un kilo de lenteja, kilo y medio de sal, un empaque de puré de tomate y verduras en conservas, así como una charola de huevos.

Las empresas que están proporcionando los paquetes son Soriana, Walmart, Chedraui y Comercial Mexicana.

En el primer día de entrega llegaron a Acapulco 7 mil 600 de Soriana. “No quisimos retrasar más la entrega y mañana llegarán más; poco a poco nos iremos estabilizando, pero el día de hoy llegan 7 mil 600 entregas, hasta alcanzar 13 mil”, indicó.

Además, precisó, a partir del próximo martes Walmart distribuirá 10 mil canastas, para entregar un total de 40 mil. Chedraui aportará a partir del 11 de noviembre 9 mil diarias, y Comercial Mexicana está por decidirse, porque no tiene presencia en la zona y está ajustando su logística.

Acotó que la entrega de estas canastas “convivirán” con las que distribuyen las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y de Marina (Semar), aportadas por estas dependencias federales y la población civil.

Por separado, la Semar y la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga acordaron seguir colaborando para el traslado de ayuda a Acapulco, mientras Grupo Lala donará 200 toneladas de leche. Además, el Servicio Postal Mexicano ha entregado, entre el 29 de octubre y el 3 de noviembre, más de 23 toneladas de víveres para los damnificados.

En tanto, la Universidad Nacional Autónoma de México envió ayer 80 toneladas más de ropa, medicinas y víveres en cuatro camiones, con los

que en total ha entregado más de 342 mil kilos de productos a la Universidad Autónoma de Guerrero, en la ciudad de Chilpancingo, para auxiliar a la población afectada.

Laura Velázquez Alzúa, titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil, ajustó el número de desaparecidos de 56 a 59 y mantuvo en 47 el número de fallecidos.

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) ha restablecido el suministro de energía en 99 por ciento y la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes ha recuperado 23 puntos carreteros, que representan la totalidad.

Velázquez Alzúa indicó que entre la Sedena, la Guardia Nacional y la Semar han distribuido 76 mil 956 despensas, un millón 57 mil litros de agua y 204 mil 92 raciones de comida, además de haber instalado 10 tortilladoras.

Anotó que esas tres dependencias federales cuentan con 14 plantas potabilizadoras de agua que han distribuido 738 mil 93 litros del líquido, que se suman a otras cuatro de la Comisión Nacional del Agua.

Apuntó que se han limpiado más de 93 kilómetros de calles y avenidas, además de haber recuperado 14 embarcaciones.





▲ Reparto de despensas por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. Foto Víctor Camacho



Medidas a revisión

Personal del Gobierno local realizó revisiones a establecimientos en la Roma y Polanco.

El objetivo fue verificar que se cumpliera con las normas para prevenir prácticas abusivas contra los clientes, así como la discriminación.

Se revisó también que los comercios cumplieran con las medidas de accesibilidad y, en caso de ser necesario, se emitieran recomendaciones acerca de la colocación correcta de menús, así como en materia de protección civil y los niveles de ruido permitidos.

Participó personal de la Secretaría de Gobierno, el Instituto de Verificación Administrativa, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, la Coordinación General de Participación Ciudadana, y agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

6

dependencias participaron en el operativo.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS